

Gastspiel der Hochschule für Bildende Künste aus Saarbrücken in ArToll

14
OKT

Wann? 14.10.2016 19:00 Uhr
 Wo? ArToll , Zur Mulde 10, 47551 Bedburg-Hau



Wanderley Vieira aus Brasilien.



Bedburg-Hau: ArToll | Wie **Wanderley Vieira** würden sich alle anderen Studierenden an der Hochschule für Bildende Künste in Saarbrücken freuen wenn Sie bei ihrem kurzen Gastspiel im ArToll-Kunstlabor dabei sind. Ein interessiertes Publikum beflügelt die Künstler. Auf der **Facebook-Seite** des ArToll, gestaltet von **Carla Gottwein**, können Sie schon einige Bilder der Arbeiten im Aufbau sehen, gemacht von **Mike Browne**. Wenn ein Kunstwerk schließlich in einem Museum an der Wand hängt, fehlt dem Zuschauer die Erfahrung wie der Künstler denkt und arbeitet. Am **Freitag den 14. Oktober um 19.00 Uhr** haben Sie aber die Möglichkeit Kunstformen in vielen provisorischen Werkstätten des ArToll-Gebäudes zu sehen und mit vielen jungen Kreativen zu sprechen. So wie man eine Sprache am Besten sprechen lernt mit Muttersprachlern, so lernen Sie Kunst auch durch Umgang mit jenen kennen die mit ihr am meisten vertraut sind.

Rollstuhlfahrer können über eine Rampe an der Rückseite das ArToll-Gebäude erreichen, der erste Stock ist leider nur über eine Treppe zu erreichen.

ArToll-Gebäude im Haus 6 der Rheinischen Kliniken, Bedburg-Hau wird auf dem Parkähnlichen Gelände mittels Hinweistafeln angegeben. Die offizielle Adresse lautet „Zur Mulde 10“. Parkplätze sind über die Seitenstraße Brückenweg des Nördlichen Rundwegs zu erreichen



- ▶ Kleinanzeigenmarkt
- ▶ Ansprechpartner Community
- ▶ Team vor Ort

lokalkompass.de: Die Nachrichten-Community Ihres Klever Wochenblatts

Der **Kleinanzeigenmarkt** und die **Traueranzeigen** Ihrer Region



5.416

Beitrag eingestellt von
Jan Kellendonk
 aus **Bedburg-Hau**
 am 11.10.2016

Folgen

Gruppen

- **Ausflugstipps**

14
OKT Wann?

14.10.2016 19:00 Uhr

Wo?

